

ist.“ Dies verdankt man dem mexic. Gesandten in London, Hrn. v. Gorostitza, auf dessen Vorschlag ein Comité zur Leitung der Anleihe-Angelegenheiten ernannt wurde, der bereits Vorschläge zur Bezahlung der rückständigen Zinsen gemacht hat.

V. Peru.

In den Jahren 1822 und 1824 machte Peru zwar Anleihen in London, die zusammen 4200000 Pf. St. betrugten, und theils à 88 Proc., theils à 82 Proc. abgeschlossen wurden. Die Partial-Obligationen von 100, 200 und 500 Pf. St. das Stück tragen 6 Proc., deren Zinsen am 15. April und 15. Oct. fällig sind; allein seit 1826 sind keine Zinsen mehr bezahlt worden.

Württemberg.

Die Württembergischen Obligationen sind gar nicht im Verkehr, und von den 26 Mill. Fl. Schulden, die das Königreich haben soll und deren Zinsen auf 4 Proc. reducirt sind, werden jährlich über 100000 Fl. getilgt.